



No es espionaje es inteligencia; militarizados... hasta el infinito

No es espionaje es inteligencia.

Eso dijo ayer **Andrés Manuel López Obrador** sobre la compra y utilización del software *Pegasus* para alambrear a periodistas y activistas.

Asegura el mero *preciso* que en su gobierno no se hace lo mismo que en el pasado, cuando se vigilaba a todos y reitera que a él lo escucharon desde 1988, cuando comenzaba su lucha por la justicia y la democracia.

-Sí, la Secretaría de la Defensa pues tiene inteligencia, que no espionaje, que es distinto. ¿Por qué?, porque para enfrentar la delincuencia organizada lo mejor es la inteligencia, no la fuerza. Nosotros no espionamos a opositores y lo que buscan nuestros adversarios es equipararnos con los que gobernaban anteriormente, y no somos lo mismo, dijo.

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) emitió un comunicado anoche, donde asegura que hace labores de inteligencia -escuchas, espionaje- al crimen y al narcotráfico, pero no a periodistas ni a activistas.

Y niega que se haya adquirido el programa a NSO Group - ni directamente ni mediante intermediarios - que lo vende sólo a gobiernos, para vigilar a los adversarios del sistema, pese a que quienes lo acusan muestran hasta contrato, con fecha 12 de abril de 2019.

¿Qué gobierno del mundo no lo hace?

Efectivamente, el espionaje se utiliza como un asunto de seguridad nacional, pero se ha desvirtuado y abusado de éste para controlar, para presionar, para deshacerse de adversarios, de enemigos o, cuando menos, de incómodos.

Aquí el tema es la contradicción, la mentira entre discurso actuación.

Andrés Manuel dijo desde que llegó al gobierno en 2018 que esas prácticas del viejo régimen, de la mafia del poder, se terminaban y que ellos no lo harían.

Lo hacen.

QUÉ NIVEL DE ROCÍO ABREU

Vaya discurso de la senadora de Morena, **Rocío Abreu**, en contra de **Lilly Téllez**, del PAN.

En la discusión de la militarización del país hasta 2028, lo que **López Obrador** prometió terminar en cuanto asumiera el cargo -sí, ya sé que *cambió de opinión* (qué fácil contradecirse)- la brillante legisladora acusó a Téllez de *bajamaridos*.

¡Qué nivel!

Por cierto, con la aprobación del dictamen -que vuelve a Diputados por haberse modificado- se confirmó que la presión de **Adán Augusto López Hernández**, secretario de Gobernación, sobre el *Bloque de Contención* funcionó.

Nueve de trece senadores del PRI y tres de cinco del PRD votaron a favor. Aseguran en las alcantarillas de Palacio Nacional que mostrar expedientes fue suficiente.

Eso es más fácil que fortalecer a las policías estatales y a las municipales, a lo que se comprometió este gobierno en 2019, cuando se aprobó la Guardia Nacional y la permanencia *momentánea* del Ejército hasta 2024. el secretario **Luis Crescencio Sandoval** dice que necesitan 20 años.

Les quitaron el presupuesto para usar ese dinero en las becas, en la compra del voto.

Y celebra Morena. Y celebra **Mario Delgado**.

Todos en absoluta contradicción.

Todos, seguro, cambiaron de opinión. Todo está podrido.

Vámonos: El Rey del Cash sale a la venta el 10 de octubre.

Elena Chávez, la autora. Va a sacudir, conoce detalles.